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平成２８年 ８月２９日午後２時、第２３回苫小牧市農業委員会総会を市役所本庁舎

２階２１会議室において招集したが、出席した委員及び議事の内容は次のとおり。 

委 員   今 泉 宏 治 

及 川 末 男 

亀 谷 正 司 

野 村 真理子 

工 藤 良 一 

五十嵐 堅 司 

黒 坂   章 

山 内 幸 子 

谷 口 隆 昌 

山 本 まり子 

丹 羽 秀 則 

事務局   林 崎 局 長 

赤 松 主 査 

野 村 事務員 

阿 部 事務員 

農業水産課   遠 藤 主 査 

川 村 主 査 
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林崎局長    定刻となりましたので、ただいまから第２３回苫小牧市農業委員会総会

を開会いたします。本日は佐久間委員から所用のため欠席されるとの届出

がありました。また、矢農委員が３０分程遅れるとの連絡がありました。

従いまして、本日の出席人数は１１名で、在任いたします委員１３名の過

半数に達しておりますので、農業委員会会議規則第６条の規定により、会

議が成立したことをご報告いたします。それでは、会長よりご挨拶をお願

いいたします。 

        ＜  会長 挨拶  ＞ 

        会長には引き続き農業委員会会議規則第４条の規定により会議の議長を

お願いいたします。 

会  長    それでは、農業委員会会議規則第１３条の規定による議事録の署名委員

さんを指名させて頂きます。５番工藤委員さん、６番五十嵐委員さん、よ

ろしくお願いいたします。 

        これより、議案審議に入ります。 

        議案第１号「現況証明願いの下附について」事務局より説明してくださ

い。 

赤松主査    議案第１号「現況証明願いの下附について」 

        ～議案書を朗読し内容を説明。 

会  長      ただいまの事務局の説明に関連して、現地調査委員の亀谷委員からご報

告をお願いします。 

亀谷委員      ８月１７日、私のほか４名の調査委員で現地を調査しましたが、願い出

のあった土地は「農地、採草放牧地」以外であると判断しました。 

会  長    ただいまの議案第１号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

        特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第１号については、原案のとおり、可決いたしました。 

次に、議案第２号「農地法第５条の規定による許可申請について」事務

局より説明してください。 

赤松主査    議案第２号「農地法第５条の規定による許可申請について」 

        ～議案書及び確認書を朗読し内容を説明。 
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会  長      ただいまの事務局の説明に関連して、現地調査委員の野村委員からご報

告をお願いします。 

野村委員      ８月１７日、申請者立会いのもと、私のほか４名の調査委員で現地を調

査しましたが、申請内容に相違ないことを確認しました。 

会  長    ただいまの議案第２号について、ご意見、ご質問はございませんか。 

五十嵐委員   先程の議案第１号と議案第２号の違いを教えてください。 

赤松主査    議案第１号は現況農地ではない部分の現況証明願いで、議案第２号は現

況地目が畑で農地でございますので、農地法第５条の扱いでございます。 

会  長    現況宅地になってますが、建物はありましたか。 

赤松主査    はい。 

会  長    今は？ 

野村委員    温泉を掘ったポンプ室ともう一つ建物があります。 

会  長    当時お湯は出たのですか。 

野村委員    出ました。地元の方は利用していました。 

会  長    その他にご意見、ご質問はございませんか。 

谷口委員    (有)■■■■さんは継続的に砂利採取をして草地改良をしていますが、

現状復帰をして優良な農地に復元するとのことですが、埋め戻しされた後

の土地の利用は、適正に緑化なり畑なりになっているのですか。 

亀谷委員    一部畑として利用されています。前に聞いた計画の中では、和牛をやり

たいとのことで、まだ具体的にいつからとは決まっていません。 

全体的に広いですから、一部利用し、周りのほうの計画がどうなったか

ということで、それが押さえられていくと思います。 

用途は早急には分からないと思います。 

谷口委員    きちんと復元されて農地として使える状態になれば全然問題ない話です

が、大きな面積が農地に戻らないで、一部だけ農地ですとそれで事業が終

わってしまうようなことになりますと、農地としての機能が損なわれたま

まになってしまいます。 

   そのあたりを■■さんにきちんと確認しながら進めていただかないと、

樽前の一番平坦なまとまった土地ですから、農地として利用していただく

ことが筋ですから、きちんと確認して進めていただきたい。 

会  長    (有)■■■■さんについて事務局から説明してください。 

赤松主査    今月の１８日に確認しましたところ、砂利採取業者の■■が責任をもっ

て、牧草の種を植えて牧草地にするということです。 

        今年の春に種を蒔く時期を逸したということで、９月くらいに一度全体
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を掘起し、種を蒔いて牧草地にするという計画です。 

こちらは白老の■■■という業者に委託しているとのことで、種も購入

しているということなので、間違いないと確認しております。 

谷口委員    農地に戻して使える状態になれば、問題にはならないでしょうから、そ

このところはしっかりやってくださいという話です。 

赤松主査    はい。 

会  長    その他にご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

 特に無いようですので、質疑を終了してよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

それでは、議案第２号については原案のとおりとすることとしてよろし

いですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第２号については、原案のとおり、可決いたしました。 

次に、議案第３号「農業委員及び農地利用最適化推進委員の選出方法に

ついて」事務局より説明してください。 

赤松主査    議案第３号「農業委員及び農地利用最適化推進委員の選出方法について」

～議案書を朗読し内容を説明。 

林崎局長    本日は市長部局が出ておりますので、ちょっと重複いたしますが、農業

水産課のほうから概略を説明させていただきたいと思います。 

遠藤主査    議案第３号「農業委員及び農地利用最適化推進委員の選出方法について」 

        ～詳細を説明。 

林崎局長    事務局としましても、このご意見を尊重して委員会のほうで色々な部分

をご審議していいただきたいと思っております。 

        選挙人名簿が平成２６年１１月の委員会終了後に、植苗・美沢地区と樽

前・錦岡地区の営農活動の状況を皆さんに確認していただきましたが、現

在それがストップしているものですから、本総会の終了後に現状の農業委

員さんの選挙権がある方をご確認していただきたいということと、本日の

議案は本日審議をして決定することは不可能だと思われますので、選挙人

名簿の再確認の作業と、その後に他市町村の情報等を提供したいと思って

おりますので、委員会としては継続審議となりますが、総会終了後にその

部分の確認をまず委員さんにしていただきたいと思いますので、よろしく

お願いしたいと思います。 

会  長    ただいまの議案第３号について、農業委員及び農地利用最適化推進委員
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の選出方法については、本日の総会終了後に、事務局から議案に関する協

議事項の説明を予定しておりますので、議案第３号の取り扱いにつきまし

ては、継続審議としてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは、議案第３号については、継続審議（審議未了）とすることに

決定いたしました。 

次に、その他（１）「第２４回農業委員会総会の開催について」事務局より

説明をお願いします。 

赤松主査    その他（１）「第２４回農業委員会総会の開催について」 

        ～開催予定日を報告 

        ～９月２９日（木）午後２時開催を決定。 

会  長    次に、その他（２）「平成２８年度管内視察について」事務局より説明

をお願いします。 

赤松主査    その他（２）「平成２８年度管内視察について」 

        ～予定日を報告 

会  長    ただいまのその他（２）について、ご意見、ご質問はございませんか。 

（各委員から「ありません」との声あり） 

        特にないようですので、その他（２）を終了します。 

その他、事務局から何かございませんか。 

        ないということですが、委員さんの方からは何かございますか。 

        （各委員から「ありません」との声あり） 

        ないようですので総会を閉じてよろしいですか。 

        （各委員から「はい」との声あり） 

        それでは第２３回農業委員会総会を閉じさせて頂きます。大変有難うご

ざいました。 

（午後２時４０分閉会） 

以上、会議の顛末を記録し、後日に証するためここに署名捺印する。 

議   長              印 

委   員              印 

                  委   員              印 


